



## ATLETISMO

# Doble duelo charro en una multitudinaria Carrera CISE

## Rafa Iglesias y Dani Sanz se ven las caras en masculino y Romo y Zaballos, en féminas

R. F. G. / SALAMANCA

Salamanca vivirá hoy la IV edición de la Carrera CISE-Usal, una prueba que ha vuelto a contar con el respaldo de los aficionados, toda vez que apenas tuvieron que transcurrir tres días para que se acabaran las 1.218 inscripciones que la organización, a cambio de la Facultad de Ciencias de la Seguridad, pone a disposición de los atletas. De hecho, cerraron la reserva con 250 participantes. Además, la carrera también tendrá unos participantes de primer nivel, ya que por primera vez el maratoniano salmantino Rafael Iglesias -que reaparece tras varios meses- participa en la prueba donde se medirá al auténtico dominador de la misma, el también salmantino Dani Sanz, ganador el año pasado y buen amigo de Iglesias con el que fue compañero de club durante su etapa de formación.

En féminas, por el contrario, no estará Gema Martín, ganadora el año pasado y en 2009. Sin embargo, no fallará María Sánchez Zaballos, a la que se le ha resistido la victoria las tres anteriores ediciones pero que siempre ha ocupado puestos de privilegio y se medirá a otra ilustre salmantina, Marta Romo, que reaparece así en tierras charras después de varios años. La atleta intenta dejar atrás tres años de problemas físicos que frenaron en seco una progresión que le había llevado a ser la mayor promesa del fondo nacional. De hecho, aparte de títulos nacionales en todas las categorías inferiores y de ser bronce europeo sub-23, la salmantina también se proclamaba campeona de España absoluta de 5.000 antes de iniciar un calvario de lesiones.

En lo técnico, la carrera mantiene la filosofía de otros

años y repite el recorrido del 2011, con salida y llegada en el campus Unamuno a las 11.30 horas y tránsito por la Salamanca más monumental, desde la Plaza Mayor, el Puente Romano o la Universidad, donde estará situado el paso especial que patrocina la Oficina del VIII Centenario de la Universidad. Así hasta completar 7.650 metros exigentes y marcados por los bellos monumentos.

Además, un año más se premiará a los mejores equipos con premios de 1.000, 750, 500 y 250 y 250 para los cinco primeros clasificados, y paleta ibérica para el sexto y el séptimo. Además, también se distinguirá con una paleta ibérica a los dos primeros equipos universitarios.

También habrá clasificación especial para veteranos mayores de 50 años. La entrega de premios, a las 13 horas. ■